
Polizei  schaut  zurzeit
Autofahrern  auf  die  Finger:
Wird ein Handy bedient, wird
es richtig teuer
Seit dem 7. November kontrolliert die Polizei Dortmund das
Handy-Verbot  hinterm  Steuer  –  auf  den  Autobahnen  in  der
Region. Die Bilanz bis zum 13. November ist erschreckend.

In der Zeit vom 7. bis zum 13. November 2016 kontrollierten
Einsatzkräfte auf der Autobahn mehrere hundert Auto- und LKW
Fahrer.  Dabei  ahndeten  die  Streifenbesatzungen  in  diesen
sieben Tagen 118 Handyverstöße. Daneben stellten unter anderem
die  Besatzungen  der  „Provida“-  Fahrzeuge  53
Geschwindigkeitsverstöße  fest.  43  Mal  hatten
Verkehrsteilnehmer den Sicherheitsgurt nicht angelegt. In zwei
Fällen  ergab  sich  der  Verdacht  des  Fahrens  unter
Betäubungsmitteleinfluss.
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Auch von den zahlreichen Brücken mussten die Einsatzkräfte
gedankenloses Verhalten fotografisch festhalten. 54 Mal wurden
Autofahrer  beim  Telefonieren  am  Steuer  abgelichtet  (sogar
beidhändig wie das Bild in der Anlage zeigt). 152mal klickte
der Auslöser, weil die entsprechenden Fahrzeuginsassen nicht
angeschnallt waren. Über 700 weitere Verstöße wurden ebenfalls
mit der Kamera festgehalten, unter anderem Verstöße gegen die
Fahrzeugbreiten in Baustellenbereichen.

Im Rahmen eines Verkehrsunfalls von heute Morgen, 08.05 Uhr
16.  November  auf  der  A44  Richtung  Dortmund,  mussten  die
Beamten gegen das Phänomen der „Gaffer“ vorgehen. Rund 25 Mal
fotografierten die Beamten Autofahrer, die während sie auf der
Gegenfahrbahn  an  der  Unfallstelle  vorbeifuhren,  mit  ihren
Smartphones Bilder der Unfallstelle machten. Alle 25 dürfen
jetzt mit einer Ordnungswidrigkeitenanzeige rechnen. Ein 30-
Jähriger Autofahrer fiel dabei besonders auf. Auch er wollte
sich  als  Gaffer  mit  seinem  Handy  „ein  Bild  von  der
Unfallstelle machen“. Dabei kam er jedoch nach links von der
Fahrbahn ab und kollidierte mit den dortigen Schutzplanken. Da
der Mann seinen Wohnsitz nicht in Deutschland hat, musste er
vor  Ort  eine  Sicherheitsleistung  in  Höhe  von  115  Euro
hinterlassen.

„Die Konzentration gehört dem Straßenverkehr nicht dem Handy.
Wir  als  Polizei  Dortmund  wollen,  dass  Sie  mit  Sicherheit
gesund zu Hause ankommen. Keine Nachricht ist so wichtig, dass
sie  dafür  ihr  Leben  aufs  Spiel  setzen  sollten“,  so
Polizeipräsident  Gregor  Lange.



Jubilare Heiko Busch und Udo
Semrau  im  Rathaus
ausgezeichnet
Zwei Dienstjubiläen galt es jetzt im Bergkamener Rathaus zu
feiern. Heiko Busch ist seit 25 Jahren im öffentlichen Dienst
tätig und Udo Semrau seit nunmehr 40 Jahren. Sie wurden im
Rahmen einer Feierstunde durch Bürgermeister Roland Schäfer
geehrt.

Udo Semrau (4.v.l und Heiko Busch (3.v.r.) wurden im Rahmen
einer  Jubilarfeier  im  Rathaus  durch  Bürgermeister  Roland
Schäfer (l.) ausgezeichnet.

Heiko Busch
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Nachdem Herr Busch 1991 seine Prüfung zum Umweltassistenten
erfolgreich abgeschlossen hatte begann er seine Tätigkeit als
„Abfallberater“ im damaligen Amt für Ordnungsangelegenheiten. 
Ab  dem  01.05.1992  wurde  seine  Tätigkeit  in  das  Umweltamt
verlegt.  Dort  nahm  er  die  Stelle  des  stellvertretenden
Amtsleiters 1995-1997ein.

Am 01.04.1997 wurde der Umweltbereich an das Amt für Umwelt,
Planung und Bauordnung gegliedert. Hier ist Herr Busch seitdem
u. a. für die Aufgaben des Natur- und Landschaftsschutzes,
Umweltschutzes, Abfallrecht und Klimawandel tätig.

Sein 25- jähriges Dienstjubiläum vollendete Herr Busch mit
Ablauf des 14.10.2016.

Udo Semrau

UdoSemrau ist seit dem 01.11.1976 am Baubetriebshof der Stadt
Bergkamen  beschäftigt.  Zunächst  im  Tiefbau-  Garten  und
Friedhofsamt  für  den  Bereich  Verkehrsleiteinrichtungen,
Ampelwartung, Gitterabsperrungen, Transporte und Fundsachen.
Sein 25-  jähriges Dienstjubiläum vollendete Herr Semrau am
01.11.2001.Seit  1996  auch  als  Vorarbeiter  der  manuellen
Stadtreinigung.  Straßen-  und  Kanalunterhaltung  sowie
Aushilfsfahrten der kleinen Kehrmaschine gehören seitdem auch
zu seinem Tätigkeitsbereich.

 

Mit Ablauf des 31.10.2016 vollendete Herr Semrau sein 40-
jähriges Dienstjubiläum.

 

 

 

Ich bitte um Berichterstattung in Wort und Bild.



Bürgermeister Roland Schäfer,

der Erste Beigeordnete Dr.-Ing. Hans-Joachim Peters,

die Beigeordnete Christine Busch,

der Leiter der Zentralen Dienste Thomas Hartl,

die Gleichstellungsbeauftragte Martina Bierkämper und

der Personalratsvorsitzende Klaus Teise.

Regisseurin Mo Asumang zeigt
Freitag  ihren  Film  „Die
Arier“ in der Gesamtschule
In  Zusammenarbeit  mit  dem  Jugendamt  der  Stadt  Bergkamen
veranstaltet  die  „Willy-Brandt-Gesamtschule“
am Freitagmorgen im Rahmen ihrer Projekte als „Schule ohne
Rassismus  –  Schule  mit  Courage“  eine  nicht  öffentliche
Vorführung des Dokumentarfilms „Die Arier“ der Regisseurin Mo
Asumang.
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Regisseurin Mo Asumang

Als Zuschauer sind die Oberstufenjahrgänge der Q1 und Q2 der
Gesamtschule und des Städtischen Gymnasiums Bergkamen geladen.
Nach der Vorführung steht die Regisseurin Mo Asumang für eine
Fragen-  und  Diskussionsrunde  persönlich  zur  Verfügung.  Ihr
Buch zum Film „Mo und die Arier – Allein unter Rassisten und
Neonazis“ stellt Mo Asumang am Donnerstag, 17. November, um 18
Uhr in der Stadtbibliothek vor. Nähere Infos dazu gibt es
hier.

Zum Film:

„Die  Arier“  (2013;  Spieldauer:  01:31:56)  ist  ein
Dokumentarfilm  über  rechte  Bewegungen  weltweit  –  und  ihre
falsche Inanspruchnahme des Attributs „Arier“; ein Fehler, der
mit dem französischen Philosophen Arthur de Gobineau begann
und der von den Nationalsozialisten in ihrer Rassentheorie
verwendet  wurde.  Mo  Asumang  (eine  dt.  Regisseurin,
Fernsehmoderatorin,  Schauspielerin,  Sängerin,
Synchronsprecherin  und  Filmproduzentin)  begibt  sich  in  dem
Film auf eine abenteuerliche Tour in die Abgründe rechter
Bewegungen heute und findet heraus, dass die Arier eigentlich
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aus einem Gebiet kommen, das zum heutigen Iran gehört.

„Die Arier“ ist eine persönliche Reise in den Wahnsinn des
Rassismus, auf der Mo Asumang neben deutschen Neo-Nazis auch
den  führenden  Rassisten  in  den  USA,  den  berüchtigten  Tom
Metzger, sowie Ku-Klux-Klan-Mitglieder trifft. Die „richtigen“
Arier im Iran hingegen sind freundliche und offene Menschen.
Sie wollen mit Rassismus nichts zu tun haben, geschweige denn
eine höher-wertige Rasse sein.

Siehe dazu auch: http://www.bpb.de/mediathek/198266/die-arier

„Klein  und  herzlich“:  Der
Weihnachtsmarkt in Bergkamen-
Mitte  öffnet  wieder  am
Pestalozzihaus
Unter  dem  Motto  „Klein  und  herzlich“  treffen  sich  am  2.
Adventwochenende  zum  zweiten  Mal  Vereine  und  Verbände  aus
Bergkamen rund um das Pestalozzihaus, um mit kulinarischen
Genüssen, Getränken
und  einem  großen  Angebot  von  selbstgebastelten  und
weihnachtlichen Dingen den Weihnachtsmarkt in Bergkamen Mitte
zu begehen.
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Auf dem Schulhof des Pestalozzihauses sind zahlreiche bunt
geschmückte Weihnachtsbuden zu
bestaunen, im Gebäude wartet einen Cafeteria, Bastelangebot
zum Mitmachen für Kinder und
weitere  Verkaufsstände  auf  interessierte  Bergkamener  Bürger
und Bürgerinnen.

Auch für eine gute Unterhaltung ist gesorgt. Auf der kleinen
beleuchteten und überdachten Bühne
wartet  auf  die  Weihnachtsmarktbesucher  ein  buntes
weihnachtliches  und  lebendiges  Programm
unter  der  Beteiligung  von  vielen  Vereinen  und  der
Kirchengemeinde  St  Elisabeth.  „Das  sprechende
Sofa“ – eine Interviewreihe mit Vertretern der teilnehmenden
Vereine- rundet das Bühnenprogramm
aus Tanz, Geschichten und Gesang ab.

Der Auftakt der Veranstaltung findet am 2.12.2016 um 15:00 Uhr
statt. Bürgermeister Roland Schäfer
eröffnet unter der Begleitung der Kinder des Kindergartens der
Sankt Elisabeth Gemeinde
Bergkamen den Weihnachtsmarkt. Die Kindergartenkinder werden
dann auch den großen
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Tannenbaum,  der  das  Zentrum  des  weihnachtlichen  Marktes
bildet, mit selbstgebasteltem
Weihnachtsschmuck behängen.

Die Öffnungszeiten des Weihnachtsmarktes sind:
2. Dezember 15:00 Uhr bis 19:30 Uhr
3. Dezember 13:00 Uhr bis 18.30 Uhr
Bei gefülltem Markt kann auch verlängert werden.

Teilnehmende Vereine am Bühnenprogramm:

Kinder des katholischen Kindergartens St Elisabeth, Kinder des
AWO Kindergartens Villa Kunterbunt, Schreberjugend Bergkamen,
Chor  der  St  Elisabeth  Gemeinde,  Saxophongruppe  der
Jugendmusikschule  Bergkamen,  Shantychor  Bergkamen,  „Das
Sprechende Sofa“

Teilnehmende Vereine in den Buden und an Ständen:
Deutsches  Rotes  Kreuz  Bergkamen,  Netzwerk  Kirchengemeinde
Sankt Elisabeth Bergkamen,
Flüchtlingshelferkreis  Bergkamen,  SPD  Senioren  Bergkamen
Mitte, PSAG Sonnenstrahl,
Familienzentrum  „Am  Bodelschwinghaus“,  Elternbeirat  St.
Elisabeth, SOVD Bergkamen, SPD
Bergkamen  Mitte,  Förderverein  Kita  Büscherstiftung,  private
Teilnehmer mit Bastelarbeiten und
Magnetschmuck

Weihnachtskalender  des
Lionsclub  BergKamen:
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Gewinnnummern gezogen
Unter notarieller Aufsicht wurden jetzt die Gewinnnummern für den diesjährigen

Lions-Weihnachtskalender gezogen. Zur Freude der Lions ist die elfte Auflage dieses

inzwischen im heimischen Raum bekannten und beliebten Kalenders fast ausverkauft.

Ziehung der Gewinnnummern (vlnr): „Glücksbote“ Henrik Brandt
(11),  Präsident  Reinhard  Middendorf.  Stefanie  Brandt,
Friedrich-Wilhelm Brumberg, Dr Hubert Brinkschulte, und Ernst
Schregel

Der „Glücksbote“ Hendrik Brandt (11) hatte reichlich zu tun, er musste 214 mal in

die Lostrommel greifen. Jetzt stehen die Gewinnnummern fest. Sie werden ab dem

ersten Dezember bein uns, also den „Bergkamener Nachrichten“ auf Facebook“ und auf

„www.bergkamen-Infoblog.de, in den heimischen Zeitungen  und auf der Homepage
www.weskamp-partner.de zu lesen sein.

Zu den 214 attraktiven Gewinnen zählen Einkaufs- und Warengutscheine bis zu 300 Euro

und  wertvolle Sachpreise.  Der Hauptpreis am 24. Dezember ist ein Reisegutschein 
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im Wert von 1000 Euro.

Doch nicht nur die Gewinner werden sich freuen. Da die Herstellungskosten des

Kalenders und sämtliche Preise von Spendern und Sponsoren finanziert wurden, ist

gewährleistet,  dass  der  gesamte  Erlös  der  Aktion  Projekten  für  Kinder  und

Jugendliche  in  Bergkamen  und  Kamen  zukommt.

Neues  Denkmal  wird  am
Ewigkeitssonntag  auf  dem
Rünther Friedhof eingeweiht
Am Ewigkeitssonntag, 20. November, wird auf dem Ev. Friedhof
in Rünthe das neue Denkmal für die pflegefreien Rasengräber
eingeweiht.  Damit  ist  die  Zeit  der  Provisorien  zu  Ende.
Bislang konnten Blumen nur auf schmucklosen Platten abgelegt
werden.

Das neue Denkmal für
den  Rünther
Friedhof.
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Das  neue  Denkmal  wurde  gestiftet  und  aufgestellt  von  dem
Steinmetzbetrieb  Kerak  in  Kooperation  mit  dem
Friedhofsfördervereins  und  zeigt  ein  gestaltetes  Kreuz  aus
Anröchter Sandstein. Der Anröchter Sandstein ist gleichzeitig
Gestaltungselement  der  gesamten  Anlage.  Mit  dieser  neuen
Gedenkstätte erhalten die Trauernden nun einen würdigen Ort
für das Andenken und die Erinnerung an ihre Verstorbenen.

Die  Einweihung  findet  statt  im  Rahmen  der  Andacht  am
Ewigkeitssonntag um 15 Uhr auf dem Friedhof Rünthe, auf dem
untern Teil des Friedhofs, hinter der Bever.

4.  Weddinghofer
Weihnachtsmarkt: Erstmals mit
Shanty-Chor  und
Feuerschlucker
Der 4. Weihnachtsmarkt in Weddinghofen beginnt am Samstag, 26.
November, um 15:00 Uhr auf dem Gelände des Albert-Schweitzer-
Haues an der Schulstraße.
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Nachdem der Ortsvorsteher Dirk Haverkamp um 15:00 Uhr den
Weddinghofener Weihnachtsmarkt eröffnet hat, startet auf der
Bühne  ein  buntes  Programm  beginnen.  Es  wird  für  jeden
Geschmack  etwas  dabei  sein,  sowohl  Sporteinlagen,
Tanzvorführungen  und  auch  Weihnachtsmusik  wird  dargeboten.
Viele  Weddinghofener  Vereine  werden  sich  präsentieren,  die
Kindergartenkinder werden Weihnachtslieder singen und auch der
Nikolaus hat sein Kommen zugesagt.

Zum  ersten  Mal  wird  der  Shanty  Chor  dabei  sein  und
traditionell  wird  der  Höhepunkt  am  Abend  das  Konzert  der
Sängerin  dieMel  die  Besucher  verzaubern,  bevor  der
Feuerschlucker  sich  spektakulär  in  Szene  setzt.  Besonders
freuen  können  sich  die  Besucher  auf  die  Jeki-Gruppe  der
Pfalzschule, die zum ersten Mal in Weddinghofen dabei sein
wird, das hat auch einen besonderen Grund, denn dieses Mal
teilen sich den Erlös des Weihnachtsmarkts das Jeki-Orchester
und die Eishockeyfrauen des EC Bergkamen. Hierzu wird es eine
Vorführung der Spielerinnen geben, die sehr erfolgreich in der
1. Bundesliga, sowie der 2. Liga aktiv sind.

Neben kulinarischen Köstlichkeiten jeglicher Art, können auch
die  ersten  Weihnachtsgeschenke  erworben  werden.  Auch  hier
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besticht der Weihnachtsmarkt durch eine besondere Vielfalt,
zwischen  Handarbeiten,  Adventskränzen  oder  auch  Likören,
Pralinen oder Wildsalami, selbst gemachter Marmelade, tolle
genähte  Handtaschen  und  auch  Weihnachtsdekorationen,  findet
jeder Besucher sicherlich etwas Schönes für den Eigenbedarf
oder zum Verschenken. Besonders die kleinen Besucher werden
sich an den neuen Angeboten von Zuckerwatte, Paradiesäpfel,
Popcorn und natürlich dem leckeren Stockbrot der Feuerwehr
erfreuen.
Alle Weddinghofer sind recht herzlich eingeladen wenn „Wir in
Weddinghofen  e.V.“  den  4.  Weihnachtsmarkt  am  Albert-
Schweitzer-Haus  am  letzten  November  Samstag  eröffnet.

Pfadfinder  haben  sich  für
2017 einiges vorgenommen
Der Horst Ritter der Tafelrunde e.V. hat sich in Bergkamen
getroffen um zusammen das Jahr 2017 aufzustellen. Viele neue
Aktionen  sind  in  den  Kalender  eingetragen  worden  für  die
Pfadfinder.
Zum Klausurwochenende für das Jahr 2017 trafen sich jetzt die
Führungskräfte  des  Pfadfinderstamms  Pendragon  aus  Bergkamen
mit den Mitstreitern der Partnergruppen aus Methler und Unna.
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Klausurtagung  auf  den  Pfadfindergelände  an  der  Erich-
Ollenhauer-Straße  in  Bergkamen.

Auch  wenn  es  am  Freitagabend  auf  dem  Bergkamener
Pfadfindergelände  recht  gemütlich  mit  einem  ausgiebigen
Abendessen und anschließender Singerunde losging, hatte es der
Samstag echt in sich.

Mehr als 31 Themen mit mehr als 20 Unterpunkten standen auf
der Agenda der Führungskräfte. Angefangen von der Verteilung
der Verantwortlichkeiten der Lager, Fahrten und Aktionen für
2017,  über  die  organisatorischen  Belange  der  eigenen
Rüstkammer  oder  des  Materiallagers  bis  hin  zu  den  sehr
trockenen  finanziellen  Themen  wie  Sponsoring  und  der
Aufstellung  des  Finanzplanes  fürs  kommende  Jahr.

Viele neue Veranstaltungen

Geplant ist nun für das anstehende Lager- und Fahrtenjahr ein
großes Potpourri an Aktionen. Zu den traditionellen Lagern wie
die Filmnacht im Februar, das St. Georgslager im April, das
Pfingstlager,  das  zweiwöchige  Sommerlager  und  das  Sommer-
Abschluss-Lager  im  September  haben  sich  eine  Vielzahl  an
weiteren Veranstaltungen gefunden.
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Dazu gehört die Mitarbeit auf der Kite, eine Adventfeier,
Stufenaktionen  und  mehrere  Wanderrungen,  eine  Veranstaltung
nur für die Stufe der 7- bis 11-Jährigen, Schulungen für die
Älteren und eine Floßfahrt.

Sozial wird der Horst Ritter der Tafelrunde e.V. mindestens
drei  Aktionen  durchführen.  Im  Februar  wird  bei  der  so
genannten Pennyaktion Geld eingesammelt für Pfadfindergruppen
in der dritten Welt. Zur Advent- und Weihnachtszeit werden
sich die Pfadfinder wieder an den Projekten „Weihnachten im
Schuhkarton“ und der Friedenslichtaktion beteiligen.

 

Der  zweite  Tag  wurde  genutzt,  um  die  Internet-Seite  der
Pfadfinder zu optimieren und über die Gruppenstunden vor Ort
zu sprechen.

Weitere Termine, Informationen und Fotos zu den Aktionen der
vergangenen  Monate  und  Jahre  gibt  unter
http://ritterdertafelrun.de/

Bergkamener  Wasserfreunde
Ann-Kathrin Teeke und Yannick
Wallny  starten  bei  NRW-
Meisterschaften
Ann-Kathrin Teeke und Yannick Wallny von den Wasserfreunden

TuRa Bergkamen nahmen bei den diesjährigen NRW-
Kurzbahnmeisterschaften in der Schwimmoper in Wuppertal teil.
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Die große Zuschauertribüne der Schwimmoper war bis unter das
Hallendach gefüllt und die beiden TuRaner traten gegen die
besten Schwimmer aus ganz Nordrhein-Westfalen an. Einige der
Teilnehmer  dieses  Wettkampfes  schwimmen  sogar  in  der
Nationalmannschaft. Somit war es schon etwas Besonderes, sich
für diese Meisterschaften zu qualifizieren.d

Ann-Kathrin (Jg.2000) schwamm am Samstag über 50m Rücken mit
33,00 Sek. eine neue persönliche Bestzeit. Yannick (Jg.2000)
blieb am Sonntag über 50m Freistil mit 26,23 Sek. nur knapp
über  seiner  persönlichen  Bestzeit.  Sowohl  Trainer  Tobias
Jütte,  als  auch  die  Schwimmer  waren  mit  den  gezeigten
Leistungen  sehr  zufrieden.

Roland Schäfer will Präsident
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des  Sparkassenverbands
Westfalen-Lippe werden
Die  Sparkasse  Bergkamen-Bönen  wird  am  Montag  ihre  neue
Hauptstelle am Busbahnhof in Betrieb nehmen. Zum Festakt wird
auch der Präsident des Sparkassenverbands Westfalen-Lippe Dr.
Rolf  Gerlach  erwartet,  der  zum  31.  März  in  den  Ruhestand
treten will. Seinen Nachfolger könnte er beim Festakt zur
Eröffnung der Hauptstelle am Montagabend treffen: Bergkamens
Bürgermeister Roland Schäfer.

Bürgermeister
Roland Schäfer

Roland Schäfer gehört zurzeit zu den insgesamt vier Kandidaten
für die Nachfolge Gerlachs. Weiterer Bewerber sind: Markus
Schabel,  Vorstandschef  der  Sparkasse  Münsterland  Ost,  und
Sven-Georg  Adenauer,  Landrat  des  Kreises  Gütersloh.  Sehr
aussichtsreich positioniert ist allerdings eine Frau, Prof.
Dr. Liane Buchholz.

Sie wurde vom Verwaltungsrat mehrheitlich für die Nachfolge
Gerlachs  vorgeschlagen.  Sie  ist  Professorin  für
Betriebswirtschaftslehre  der  Banken  an  der  Hochschule  für
Wirtschaft  und  Recht  in  Berlin  und  seit  2014
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Hauptgeschäftsführerin zum Bundesverband Öffentlicher Banken.

Roland Schäfer rechnet sich aber bei der entscheidenden Wahl
durch die Verbandsversammlung am 21. Dezember durchaus Chancen
aus,  wie  er  gegenüber  Antenne  Unna  erklärte.  In  der
Verbandsversammlung gebe es andere Mehrheitsverhältnisse als
im Verwaltungsrat.

Falls  Schäfer  gewählt  wird,  braucht  Bergkamen  einen  neuen
Bürgermeister. Denn anders als der Präsident der Städte und
Gemeindebunds  ist  der  Präsident  des  Sparkassenverbands
Westfalen-Lippe kein Ehrenamt mehr.

AWO-Kitas  verwandeln
Stadtmarkt zu St. Martin in
ein Lichtermeer
Der  Martinsumzug  der  AWO  Kitas  in  Bergkamen  war  nun  zum
vierten Mal eine erfolgreiche Veranstaltung. Die AWO Kitas
Wackelzahn,  Vorstadtstrolche,  Sonnenblume,  Traumland,
Springmäuse und Villa Kunterbunt haben den Marktplatz in ein
Lichtermeer verwandelt.
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Nach einer Aufführung konnten alle Besucher auf dem Marktplatz
bei Speisen und Getränken den Martin hoch zu Ross bestaunen.
Anschließend folgte das Lichtermeer St. Martin durch den mit
Laternen  ausgeleuchteten  Bergkamener  Stadtwald.  Für  die
musikalische Begleitung des Zuges sorgte eine Kinderschar der
Bergkamener Musikschule und ein DJ, der nach dem Umzug auf dem
Markt für Stimmung sorgte. Das THW stand wieder unterstützend
zur Seite, beleuchtete den gesamten Marktplatz und sorgte für
eine sichere Veranstaltung.
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